
Résidences de recherche à Quartier rouge

Laurie-Anne Estaque et Aurélien Mauplot vont être accueillis à Quartier rouge à felletin.

Depuis 2020, l'association Quartier rouge s'est engagée dans la documentation de ses actions afin de développer des outils critiques, de valoriser les

processus artistiques et d'élargir la diffusion des œuvres produites.

Dispositif de micros éditions

L'association invite donc les artistes Laurie-Anne Estaque et Aurélien Mauplot à mener, du 8 au

12 novembre, une résidence de recherche à Felletin pour la mise en place d'un dispositif de micros éditions appropriable par l'équipe.

Outil de documentation, aussi bien que support de médiation, ce dispositif vise à pouvoir auto-éditer

des formats légers sur support papier lors d'ateliers, d'événements ou d'actions et de les diffuser facilement.

La question de la participation des publics dans l'élaboration de ces formats sera également observée. ■

La Montagne - samedi 6 novembre 2021